



MENDAKI ADALAH MENAKLUKKAN DIRI

Keterangan

Pendakian ala Pramuka Pondok Pesantren SMK Plus Sabilur Rosyad

Pusinfo – Mendaki gunung adalah kegiatan fisik yang sangat baik untuk kesehatan. Ini merupakan bentuk latihan di mana ketika kita menikmati tantangan juga harus mengeluarkan energi yang besar pada saat yang sama. Efek dari pendakian juga akan meningkatkan kekuatan tubuh dan daya tahan di alam bebas.

default watermark



Kegiatan mendaki gunung ini juga sering kali dilakukan oleh anggota pramuka, khususnya di tingkat penegak. Karena sudah memiliki fisik yang kuat dan usia yang sudah dewasa.

Ambalan yang berpangkalan di SMK Plus Sabilur Rosyad ini, memiliki agenda tahunan untuk kegiatan pendakian, karena dalam beberapa tahun terakhir terjadi wabah covid 19 yang mengharuskan berjaga jarak, kegiatan kepramukaan untuk sementara dihentikan, termasuk salah satunya pendakian. Pada

akhirnya pada hari Senin, tanggal 4 Juli 2022 terlaksana kegiatan pendakian ke Gunung Pundhak.

default watermark



Berbekal latihan fisik yang sudah dilakukan beberapa minggu sebelum kegiatan pendakian, Dewan Ambalan Ali bin Abi Tholib Fatimah Azzahra yang dibina oleh kak Gunawan ini mampu mencapai puncak. Kegiatan ini merupakan pendakian pertama setelah wabah covid 19.

Pada perencanaannya Gunung Pundhak menjadi tujuan pendakian. Gunung Pundhak terletak di Dusun Claket, Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto. Selain memiliki medan ringan, waktu untuk penempuhan juga relatif singkat, sangat cocok untuk pendaki pemula. Namun dalam perjalanannya mengalami miss komunikasi yang pada akhirnya, puncak yang di daki adalah Puncak Kenthongan yang berada di jalur yang sama dengan Gunung Pundhak. Puncak Kenthongan berada di bawah Puncak Gunung Pundhak yang dikelilingi oleh batu-batu besar dan sebuah kenthongan unik berbentuk bebek.

default watermark



Meskipun mengalami beberapa kendala sebelum dan ketika pendakian, peserta sangat menikmati keseruan di setiap langkahnya. Hingga ketika salah puncak pun, peserta ingin kembali meneruskan pendakian di jalur Gunung Pundhak yang ingin dituju. Namun karena waktu sudah menunjukkan cukup siang, peserta bersepakat untuk turun dan melanjutkan pendakian Gunung Pudhak di kesempatan yang lain.



Banyak hikmah dan pelajaran yang dipetik dalam pendakian kali ini, mulai dari fisik, mental, dan perlengkapan pendukung. Banyak pula kenangan dan keseruan dalam setiap langkah pendakian mulai dari panoramanya yang memanjakan mata, udaranya yang sejuk, area swa foto di beberapa titik yang disediakan oleh pengelola yang berisi kata motivasi membuat peserta semakin bersemangat untuk bisa mencapai puncak. Ini adalah pengalaman yang seru dan menyenangkan bagi para anggota dewan ambalan.

default watermark



Dari kegiatan pendakian kita bisa belajar lebih memahami tentang arti kehidupan, kesabaran, kerja keras, belajar optimis dari segala sesuatu, menghargai hal-hal kecil. *(Kak Ria)*

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Gudep Sabilur Rosyad
2. Pendakian
3. PRAMUKA PENEGAK
4. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Juli 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark